

RIOJA VEGA CRIANZA

2016

Medalla de Oro

CHALLENGE INTERNATIONAL DU VIN

Abril 2019. **RIOJA VEGA CRIANZA 2016** recibe **Medalla de Oro** del concurso **Challenge International du Vin**.

La razón de su éxito reside en que la calidad de este Crianza de corte moderno y expresión frutal supera cualquier expectativa, una calidad basada en el más absoluto respeto al viñedo.

Esta virtud ha merecido, además de este reciente reconocimiento, Medallas de Oro de los concursos Mundus Vini, Rioja Masters, Sommelier Wine Awards, y Berliner Wein Trophy, así como resultó elegido *Mejor Vino del Viejo Mundo* por el concurso NOFFLA.

Reconocidos expertos internacionales le han concedido también excepcionales puntuaciones y críticas. Por nombrar sólo algunos ejemplos, las revistas americanas de influencia internacional Wine Spectator, Wine Enthusiast, y VINOUS; los británicos Jamie Goodie, *The Daily Express*, *The Independent on Sunday*, o la revista *The Drinks Business*, han elogiado la calidad del Crianza de Rioja Vega.

Fundada en 1882, Rioja Vega ha perseguido sin descanso la máxima calidad y personalidad única en sus vinos, una filosofía que le ha garantizado el éxito a lo largo de sus más de 130 años de historia.

